

Soutien de l'Etat au projet d'immeuble solidaire de Wervicq-Sud

Le projet d'immeuble solidaire s'insère dans une **dynamique de transition écologique**.

Pour le chauffage et le rafraîchissement des logements, nous avons fait le choix de la **géothermie sur sondes verticales, avec diffusion par plancher chauffant**. Cette solution est à la fois écologique et économique. Elle nous permettra de réduire la facture d'énergie au minimum.

L'immeuble va s'élever sur une ancienne friche urbaine, laissée à l'abandon depuis 2018... Notre ambition est de redynamiser le quartier tout en **redonnant une place à la nature**. Ainsi nous allons recréer un jardin partagé de 300m² dans une ancienne cour d'école bitumée !



Pour ce recyclage foncier, nous avons reçu **le soutien de l'Etat à travers le « Fonds vert »**. Celui-ci va nous permettre de financer le coût significatif des travaux de déconstruction et de dépollution du site. Un grand merci à la **Préfecture de la région Hauts-de-France et du Nord** pour son soutien.



Vous souhaitez rejoindre le collectif des habitants de l'immeuble solidaire ? Contactez Christophe Léger : christophe.leger@familles-solidaires.com et 06 33 29 49 04